

Über
1 Million
Beumelburg-
Bücher

zeugen für die bedeutsame Leistung und Wirkung des Dichters, der am 19. Februar 1939 sein 40. Lebensjahr vollendet.

Aus Kameradschaft und Not des Weltkrieges, unter Trommelfeuer, Hunger und Schande formte sich von innen her ein neues deutsches Volk und Reich.

Werner Beumelburg, der vom Kriege herkommt, ist Kündler dieses Neuen in seinen „Büchern vom Krieg“.

Er ist zugleich in seinen „Büchern vom Reich“ Gestalter und Deuter unserer Geschichte. Wer Beumelburg ganz liest, hat in der Tat die Geschichte unseres politischen Schicksals in den letzten nahezu tausend Jahren gelesen.

Werner Beumelburg, einer der jüngsten Freiwilligen des Weltkrieges, gilt auch der jungen deutschen Mannschaft von heute als ihr Wortführer: zwei Generationen stehen im gleichen Geiste zusammen.

Es ist eine hohe Aufgabe des Buchhandels, allen Deutschen das Vermächtnis des großen Krieges und die Idee des Reiches zum unverlierbaren Besitz zu machen.

Bitte beachten Sie die folgenden Seiten!